

Sujet : Réforme des retraites

Monsieur le député _____,

Je me permets de vous écrire pour vous présenter ma préoccupation au sujet de la prochaine réforme des retraites que le gouvernement veut mettre en place.

Je ne souhaite pas travailler au-delà de 62 ans. A titre personnel j'ai ___ ans. Même si j'ai un emploi de bureau mon état de santé se dégrade chaque jour (arthrose, dérèglement de mon bilan sanguin) et je ne suis pas certain de profiter d'une retraite si je dois travailler jusqu'à 64 ans. C'est l'âge tout simplement, j'entre dans une période difficile de ma vie.

Selon le COR, le système de retraite devrait enregistrer un excédent en 2022, dans la continuité de l'année 2021 (+ 900 millions d'euros) (<https://www.cor-retraites.fr/sites/default/files/2023-01/Synth%C3%A8se.pdf>), il n'y a donc pas de nécessité de remettre en cause le système actuel.

Je vous prie de bien vouloir faire entendre ma voix au gouvernement : je ne souhaite pas de cette réforme.

Je vous prie de bien vouloir agréer, Mr le député, l'expression de ma haute considération.

Cordialement,

_____,

_____,
CPOSTAL VILLE